

Fulminanter Abschluss des Jubiläumsjahres

Hunderte Menschen besuchen Weihnachtskonzert des Musikvereins Neuweier im Schlosshof

Von Christina Nickweiler

Baden-Baden-Neuweier. Das alljährliche Weihnachtskonzert des Musikvereins Neuweier im Schlosshof gehört kurz vor Weihnachten für gewöhnlich zu den musikalischen Höhepunkten, die unmissverständlich die Weihnachtstage im Rebland einläuteten. So geschehen am vergangenen Dienstagabend mit mehreren hundert Besuchern, die die Atmosphäre sichtlich genossen.

Der Musikverein zauberte unter der musikalischen Leitung von Young-Guk Lee mit modernen und traditionellen Melodien ein stimmungsvolles Ambiente. Passend dazu wurde mit verschiedenen Strahlern ein bunter Weihnachtsmann auf die Fassade des Schlosses Neuweier projiziert. Für den Musikverein Neuweier war das Weihnachtskonzert der Abschluss des Jubiläumsjahres zum 125-jährigen Bestehen mit etlichen Programm punkten.

Mehrere Schwedenfeuer

Die Jugendlichen des Musikvereins bereiteten an einem Stand frisch gebackene Waffeln zu. In der Luft lag der Duft von Glühwein, den die Gäste bei den niedrigen Temperaturen gerne tranken. Um den Aufenthalt etwas uriger zu gestalten, waren an verschiedenen Stellen sogenannte Schwedenfeuer aufgestellt. Die anwesenden Feuerwehrleute hatten stets ein wachsames Auge auf die Wärmequellen und legten regelmäßig Holz nach.

Während das Feuer loderte, hatte sich das Orchester schon warmgespielt und brachte die wunderschöne Melodie „My Dream“ zu Gehör, die mit einem Solo für Flügelhorn gespickt war. Hymnenartig erklang der Klassiker von Leonard Cohen „Halleluja“. Ein Bläserensemble des Musikvereins trug dieses Stück einfühlsam vor, wobei hier ein exaktes Zusam-

menspiel gefragt war. Zähltechnisch anspruchsvoll ob der ausgedehnten Einleitung gestaltete sich der englischsprachige Weihnachtsklassiker „Last Christmas“. Besonders gut zu hören war bei diesem Stück das helle Glockenspiel, das der Melodie die nötige Würze gab. Die Besucher fanden es toll und wippten im Takt mit, während sie sich die Hände an den heißen Glühweintassen wärmten.

Weniger ein Weihnachtslied, dafür aber ein Song aus dem Englischen, der eine musikalische Ermutigung darstellen sollte: So jedenfalls interpretiert Dirigent Lee laut Moderator die Botschaft des Kultsongs „I will Survive“ von Gloria Gaynor. Flott und mit einer poppigen Note kam diese Melodie zur Freude des Publikums daher. Die Besucher fühlten sich sofort animiert, mitzusingen, als die

traditionellen Weihnachtslieder „Es ist ein Ros‘ entsprungen“ sowie „Stille Nacht, heilige Nacht“ erklangen.

Sämtliche Gespräche im Publikum verstummen plötzlich, als sich durch die Weihnachtsweisen eine feierliche Stimmung breit machte. Als das Konzert nach rund eineinhalb Stunden endete, gab es im Publikum viele fröhliche Gesichter.



Rundum gelungen ist das Weihnachtskonzert des Musikvereins Neuweier im Schlosshof. Es ist gleichzeitig der Abschluss des Jubiläumsjahres zum 125-jährigen Bestehen.
Foto: Christina Nickweiler